

Bericht des Vizepräsidenten Hallenradsport / Sportentwicklung

Werte Delegierten, werte Radsportfreunde,

in meinem Bericht für das Jahr 2014 teilte ich mit, dass unsere Sportlerinnen & Sportler in den Disziplinen Kunstradsport, Radball und Einradfahren, mit Stolz auf die großartigen Erfolge, für ihre Vereine und auch für den Radsportverband NRW zurückblicken können. In diesem Jahr, die WM in Malaysia steht noch aus, könnten unsere Sportlerinnen & Sportler die Ergebnisse noch toppen.

Im Detail möchte ich nicht über die Erfolge der einzelnen Sportarten berichten, da sie diese Informationen aus den Berichten der einzelnen Koordinatoren entnehmen können. Einige Sportler möchte ich doch auflisten, ohne die Leistungen der anderen Sportler zu schmälern, und zwar:

Kunstradsport: Kristian Friedla/Jonas Oerter vom TV Jahn Siegen-Europameister im 2er Kunstradsport Junioren offen. Simon Puls vom Liemer RC, konnte nach 2009, den Deutschen Meister – Titel im 1er Kunstradsport (Königsdisziplin), der Elite Männer erringen.

In einem spannenden Vorkampf gelang es ihm auch das Ticket für die WM in Malaysia zu erringen. Nach 2014, konnte er auch diesmal mit der Silbermedaille (Vizeweltmeister) die Rückreise antreten. In der 21jährigen Vereinsgeschichte, konnten die Sportlerinnen und Sportler vom Liemer RC, zum 20. Mal den Goldpokal für die erfolgreiche Breiten- und Spitzenarbeit im Kunstradsport, gewinnen.

Radball: Heiko Cordes-Daniel Endrowait (Pfeil Iserlohn), die bei der DM den 4. Platz belegten. Im Vorfeld hatten sich die Newcomer, Sven Holland-Moritz- Marius Hermann (Blitz Schiefbahn) den Klassenerhalt in der 1. Bundesliga sichern können. Ein kleiner Lichtblick für unsere Radballer.

Trial: Jannis Oing aus Stadtlohn belegt bei seiner ersten WM, Platz 3 (Bronzemedaille) in der Mannschaftswertung und Platz 4 in der Einzelwertung.

Meine Aufgabe sehe ich bei den Koordinatoren, sie zu unterstützen, damit sie ihre sportlichen Aufgaben, entsprechend ihres Aufgabengebietes, erledigen können. Mit Dorothee Lindenberg-Wojtek konnten wir eine Nachfolgerin im Einradsport nach IUF für Eberhard Matschinsky als Koordinatorin gewinnen.

Im Trailssport ist weiterhin der Koordinator vakant. Die Aufgaben habe ich übernommen und die beiden Vereine bei verschiedenen Maßnahmen unterstützt.

Mitte August wurden uns die langersehnten offiziellen Anerkennungsurkunden der Stützpunkte im Hallenradsport.- Lemgo-Stadtlohn-Kürten und Willich für den Zeitraum 2014-2017, durch den LSB zugestellt. Ab 2015 wurde der Kunstradsport in die Anschlussförderung des LSB eingestuft. Zusätzliche Fördermittel?

Die für das Jahr 2015 geplanten Kader-, Aus- u. Weiterbildungsmaßnahmen wurden, dank der Unterstützung von Lehrwartin Simone Schlösser, Ralf Fischer, den Koordinatoren und Chief-Kommissarin Birgit Bergmann durchgeführt. Ende November wurde eine B-Trainer-Ausbildung im Hallenradsport (Kunstradsport & Radball) begonnen, die im Frühjahr 2016 mit der Prüfung beendet wird. Erfreulich, dass wir 12 C-Trainer für diese Ausbildung gewinnen konnten.

Im Einradsport nach IUF wurde neben Trainingsmaßnahmen auch eine vom LSB anerkannte Trainerweiterbildung von Rosi Bongers durchgeführt.

Zur Nachwuchsgewinnung wurde eine Nachwuchsserie im Kunstradsport eingeführt. Ob diese Früchte tragen, zeigt sich in den kommenden Jahren. Zusätzlich wurden Flyer zur Nachwuchsgewinnung für den Hallenradsport erstellt.

Die mir in Verbindung mit dem Vizepräsident der Finanzen (Helmut Wefers) zugeteilten Aufgaben, diese sind ja aus den letzten Jahren bekannt, konnte ich entsprechend den Richtlinien erledigen

Sollten zu meinen Ausführungen Fragen auftreten, bin ich gerne bereit die entsprechenden Antworten zu geben.

Zum Abschluss möchte ich mich bei den Kollegen im Präsidium, bei den Koordinatoren und allen Mitstreitern, Trainer – Kommissäre, die in verschiedenen Gremien mit mir zusammen gearbeitet haben, für das gute Miteinander bedanken.

Danken möchte ich alle Vereine, die in diesem Jahr eine Veranstaltung auf Landes-u. Bundesebene ausgerichtet haben. Insbesondere auf Bundesebene, hier möchte ich die DM in Lübbecke herausstellen. wo unsere Vereine ihre außergewöhnlichen Ausrichterfähigkeiten bewiesen haben.

Für das Jahr 2016 wünsche ich uns viel Erfolg und viele neue Mitglieder in allen Sportarten unseres Verbandes. Hier sehe ich im Moment ein Defizit unserer Verbandsarbeit.

Josef Pooschen
Willich, im Februar 2016